
・2013年8月8日（木）12:30～　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン

◇本日のゲスト

　陸上自衛隊第25普通科連隊長

　兼遠軽駐屯地司令　一等陸佐　遠藤　　充 様

　 同連隊 広報班長　二等陸尉　工藤　幸憲 様

 渡辺　政俊　会長

 木村　一則　幹事
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第２６４６回 例会記録：

　 ☆開会点鐘　渡辺 政俊会長　☆国歌「君が代」　☆Ｒソング「奉仕の理想」　☆四つのテスト：遠藤 利秀会員

【入籍報告をする“小林”さん。末永くお幸せに！】

本日のプログラム
2013年8月22日(木) 18:30

次回のプログラム
2013年8月29日(木) 12:30

　いつから雨が降っていないのでしょう、降りそ
うで来ません。管内では7月の月間降雨量が0.5mm
以下の過去最低を記録している地点が多くて農家
さんは大変だとの声が聞こえています。
　遠軽町も我が家の畑では毎日水やりに追われて
いて植えたばかりの白菜やキャベツは水を撒かな
いと連日の暑さもありグッタリしていて物になる
のかどうかは微妙です。そんな中でもトマトはな
かなか赤くなりませんが、キュウリと茄子は豊作
もようです、特に昨年だめだった茄子はいつもよ
り花のつき具合がいいような気がします。
　昔から、「親の小言とナスビの花は千に一つの
無駄も無い」と言われています。遠軽ロータリー
クラブも人数は少なくなってもかくありたいもの
です。
　本日の例会は遠藤充第25普通科連隊長兼遠軽駐
屯地司令の卓話です。短い時間で申し訳ありませ
んがどうぞよろしくお願いします。【写真上】
　最後に事務局の桜井さんが本日入籍をして小林
真由美さんになりましたことを報告いたします。
おめでとうございます。

１．来週8月15日はお盆の為、休会となります。

２．8月22日(木)ガバナー公式訪問スケジュール
　　16:00～　会長・幹事懇談会
　　17:00～　クラブ協議会～各役員･理事の方は
　　　　　　 8月15日迄に出欠(代理者)連絡を事
　　　　　　 務局にお願いします。
　　18:30～　公式訪問例会～集合写真撮影の為､
　　　　　　 18:00集合

 ゲスト卓話 「コスモスウェディングについて」

 葭本正美ガバナー公式訪問夜間例会
2013～14年度　ＲＩ第2500地区

３．10月11～13日、釧路開催の地区大会の案内が
　きています（回覧）。一人でも多くの参加をお
　願いします。20人を目途にバスの手配も考えて
　いますので、よろしくお願いします。

４．先週の早朝例会の写真を東海林会員が用意し
　てくれましたので､出席者は受け取って下さい｡

◇社会奉仕委員会　兼平 哲雄 委員長
　8月24日(土)の花火大会に例年通り家庭学校の
生徒を招待しました｡応援願います｡7時集合です｡
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出席報告

例会日 会員数
出席計算
会 員 数

出席者数
メイク
アップ

出席率 無断欠席

8月 1日 35 31 24 77.4%

8月 8日 35 31 26 83.9%

☆今月会報担当　石井　定男　委員

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

親睦活動委員会　遠藤 利秀 委員長

遠軽ロータリークラブ 会報 第６号　2013（平成25）年8月22日発行（2）

出席委員会　竹内 徳治 委員長

本日のプログラム
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新「防衛計画の大綱」のポイント
 

 陸上自衛隊第25普通科連隊長
 兼遠軽駐屯地司令　一等陸佐　遠藤　充　様

　初めに良いニュースをご紹介させて頂きます｡

　毎年8月第1週に、秩父宮杯富士登山駅伝＝御

殿場市から富士山頂を折り返す世界に類を見な

い山岳駅伝が開催され、今年38回目、遠軽自衛

隊は29回目からの出場で、今年9回目の挑戦で6

位でした。遠軽の連隊は､充足率も低く1年の半

分以上は雪に閉ざされた悪条件の中で､6強の一

角を崩す6位は､私としては本当に優勝にも匹敵

する喜びを得ました。これも、遠軽町自衛隊協

力会や他の皆様方が現地での、また、地元の皆

さんの応援のお陰と思っています。

　さて、政権が変わり、今年は新たな「防衛計

画の大綱」が目下政府レベルで検討中、年末に
「２５大綱」が閣議決定される運びです。

１．「防衛計画の大綱」の位置づけと変遷

（１）大綱は、本文（コンセプト）と別表（整

備数量）からなります。

◎変遷（戦車：輌／火砲：門）

　最初の防衛計画がＳ51(1976)の「基盤的防
衛力」＝相手の出方に応じ、いかようにも対応

できるオールラウンドなもの→1200輌／1000門

　⇒Ｈ07(1995)「多様な役割」＝冷戦終結。

本土防衛に加え､災害派遣､国際平和協力活動：

各種権限、役割が追加された→900輌／900門
　⇒Ｈ16(2004)「国際テロや弾道ミサイルへの

対応」＝アメリカで9.11テロがあり、北朝鮮が

弾道ミサイルを持つようになった：軽い部隊、

迎撃ミサイルが必要→600輌／600門

　⇒Ｈ22(2010)「動的防衛力」＝当時の政権が

定めた現在の大綱で、すべての部隊が土着の勢
力を持たなくても、戦力をスイングする考え方

→400輌／400門

　⇒Ｈ25(2013)「 ？ 」＝本年、閣議決定：今

回のポイントは報道によると：①南西諸島地域

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
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北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
　　遠 軽 商 工 会 議 所 内
Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134
E-mail  re1959@engaru-cci.or.jp

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
　　ホテル　サンシャイン
Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151
毎週木曜日　12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

海野　功会員　誕生日　　　　　　　　　　 　5,000円
山田荘一会員　伊勢神宮式年遷宮の神事
　　　　　   「お白石持行事」に参加　　 　 2,000円
　　　　　　　　　　　　　　　  　　 合計  7,000円
                                  　 累計121,000円

に対応するための海兵隊的機能、その為には足の
長い滑走路不要のオスプレイのような航空機が必
要との議論もあり  ②高高度を長く飛べる滞空型
無人機が必要  ③弾道ミサイル対処能力の保持と
して、各地に配備必要　等
（２）大綱「別表｣と中期防
　今年度の大綱は、10年後のＨ34年度末の体制を
定めるもの。その間に5年ごと定める2個の「中期
防」があるが、Ｓ51～Ｈ22の変遷のごとく、大綱
自体が短命傾向になってきて、確固たる根拠にな
りにくい側面が出てきている。

２．防衛力整備
　陸、海、空の三幕僚監部が防衛力整備をし、そ
れぞれの戦力を一体的に運用するのが統合幕僚監
部。敵に合わせる脅威ベースの考え方は、情勢の
多変化への対応、整備・体制等に時間がかかり、
主導性がなくなりかねないため、能力ベースの整
備も必要。

３．防衛生産・技術基盤の重要性
　外国は、防衛装備品などの生産能力の無い国に
は高く売り､あるところには安く売る傾向がある｡
即ち、日本が開発、生産・維持能力をなくすと一
気に値段が上がる。だから日本が防衛産業を育て
ていくことは、バーゲニングパワー＝対抗力・交
渉能力の確保のために必要である。
　我々の装備品は税金で賄われており、海外から
の輸入に頼るのは得策ではない。国内の需要を向
上させ、良い製品にしてもらうため、国内に税金
を還元するのは当たり前のこと。防衛産業は国民
皆で支えていかなければならないと思います。


